

# Cocktailparty Lerninhalte nachhaltig vermitteln

Zum Abschluß unseres Adventskalenders haben wir heute eine Methode für dich, mit der du Inhalte so richtig mit Spaß und komplett anders vermitteln kannst. Mach eine Trainingseinheit einfach zur Cocktailparty!

## Das brauchst du

- ✓ Sekt- oder Cocktailgläser gefüllt mit... naja, vielleicht nicht gerade Hochprozentigem, sondern lieber Sekt und Saft
- ✓ Partystimmung! Also mindestens Musik, gerne auch Stehtische und ggf. Deko
- ✓ Unterschiedliche ‚Lernkärtchen‘ mit entsprechendem Inhalt, den du vermitteln möchtest.  
Am besten für jeden Teilnehmer ein anderes, aber zum selben Thema natürlich.  
Wichtig: Die Inhalte dürfen nicht zu komplex sein!

## So funktioniert die Cocktailparty

- ✓ Jeder bekommt ein Lernkärtchen und liest es sich durch
- ✓ Falls es Fragen gibt, beantworte sie gleich
- ✓ Ist jedem sein Kärtchen klar, startet die Cocktailparty
- ✓ Dabei haben alle ‚Gäste‘ die Aufgabe, ihren Inhalt den anderen möglichst schmackhaft ‚zu verkaufen‘, sie also zu überzeugen
- ✓ Wie bei einer Party, sollte jeder mit jedem ins Gespräch kommen
- ✓ Abschließend machst du eine Plenumsrunde, in der jeder der Reihe nach sein Lernkärtchen nochmal vorliest. Hier bietest du erneut Raum für Anmerkungen und Fragen. Das Gelernte wird so noch weiter vertieft.



## Fazit

Schon wenn du die Cocktailparty auf deiner Agenda ankündigst, freuen sich die Teilnehmer darauf und sind gespannt. Sie lockert jedes Training auf und sorgt gleichzeitig für nachhaltige Wissensvermittlung. So macht Lernen Spaß!

Wir überraschen unsere Teilnehmer mit der Cocktailparty zum Beispiel in unserer FACTORY Kreativität und vermitteln so, wie es gelingt, aus dem eigenen Denkkäfig auszubrechen.

Viel Spaß & tolle Partys wünscht euch eure  
TRAINER LOUNGE

